

Volkswagen admite fraude en 11 millones de automóviles

La compañía reserva 7.200 millones por las posibles pérdidas mientras su cotización cae un 35% en dos días. Varios países anuncian investigaciones

LUIS DONCEL, **Berlín**
Volkswagen se adentró ayer en la que parece la crisis más grave de su historia al admitir que falseó los sistemas de medición de gases contaminantes en 11 millones de vehículos diésel vendidos en todo el mundo, y no solo los 482.000 que había reconocido inicialmente en Estados Unidos. La empresa ha perdido en dos días 28.000 mi-

llones de dólares, un 35% de su cotización en Bolsa. Francia, Italia, Corea del Sur y Alemania se han unido a EE UU al anunciar la apertura de investigaciones. Mientras tanto, aumenta la presión pa-

ra que dimita el jefe de la empresa, Martin Winterkorn, lo que, según la prensa alemana, podría ocurrir el viernes. "Haremos todo lo posible para recobrar, paso a paso, la confianza perdida. Presen-

to mis mayores disculpas a los clientes, a las autoridades y a toda la opinión pública por nuestro comportamiento", aseguró ayer Winterkorn. Volkswagen anunció también que dotará una provisión de 7.200 millones de dólares por las posibles pérdidas. España, que aún no ha iniciado una investigación, no ocultó su preocupación por el caso. **PÁGINA 34**

Así hacía trampa la multinacional alemana con las emisiones contaminantes

PÁGINA 34

El papa latino afronta en EE UU el auge de los evangélicos

Los hispanos suponen un tercio de los católicos en el país

MARC BASSETS, **Landover Hills**
El papa Francisco aterrizó ayer en Estados Unidos, el país desarrollado con más católicos, pero también donde las iglesias evangélicas ganan terreno cada día. La inmigración latinoamericana —un tercio de los católicos de EE UU— ha revolucionado la Iglesia católica de este país y cubierto la pérdida de fieles de origen europeo. Hace tan solo dos décadas, uno de cada cuatro estadounidenses era católico; ahora lo es uno de cada cinco. **PÁGINA 6**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 14**



LOS ESTUDIANTES Y LA POLICÍA SE ENFRENTAN EN AYOTZINAPA. A punto de cumplirse un año —el próximo sábado— de la desaparición de los 43 estudiantes de Iguala, la tensión no cesa. Un grupo de alumnos de la Escuela Normal de Ayotzinapa y la policía estatal se enfrentaron ayer cuando los agentes les impidieron el paso en una carretera mientras se dirigían a una manifestación. / AFP **PÁGINA 9**

El millonario revela secretos de Cameron que comprometen su imagen y su futuro

La venganza de lord Ashcroft

PABLO GUIMÓN, **Londres**
Un libro en entregas, publicado por un tabloide británico, amenaza la carrera del primer ministro británico, el conservador David Cameron. Su autor es el millonario lord Ashcroft, un antiguo amigo y colaborador de Cameron que nunca escondió su ambición de ser ministro. Al ver que la oportunidad se le denegaba, Ash-

croft decidió airear lo que ahora vende como los secretos del jefe del Gobierno: una juventud libertina, drogas a su alcance o ritos de iniciación que implicaban colocar "las partes privadas" en la boca de un cerdo muerto, por ejemplo. El millonario invirtió cuantiosas sumas de dinero en la campaña que llevó a Cameron al Gobierno en 2010. **PÁGINA 12**

Cuando visitas Andalucía con Logitravel, eres tu mejor tú

COSTAS DE ANDALUCÍA

Hotel **** PC 50€

Andalucía Turismo

LOGITRAVEL.com

Informe de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web. Ctra. Valdemossa Km 7,4 - 07121 Palma.

El presidente de Colombia anuncia una nueva política antidroga

SALLY PALOMINO, **Bogotá**
El presidente colombiano, Juan Manuel Santos, anunció ayer una nueva política antidroga basada en la sustitución de cultivos ilícitos. "Colombia no tiene por qué seguir siendo el primer exportador de coca del planeta y vamos a probarlo", afirmó. Su Gobierno creará un departamento específico para coordinar la nueva estrategia y una agencia de comercializadores de los productos de cultivos alternativos. **PÁGINA 8**

ADEMÁS

Europa reparte a 120.000 asilados

Los jefes de Estado y de Gobierno deberán pactar hoy propuestas de más largo alcance para el desafío migratorio. **P3**



Golpe de gracia en Francia a la cúpula de ETA **P17**

OPINIÓN

Tanqueros piratas

Ibsen Martínez

P7